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全面推进乡村振兴，是实现

共同富裕的必然要求。市党代
会代表、鄢陵县张桥镇裴庄村党
支部书记裴得功表示：“报告提
出的努力实现城乡建设高水平
的内容，给我们的工作指明了方
向。我们村是农业大村，土地资
源丰富，发展农业特色产业有基
础也有优势。下一步，我们将用
好政策，进一步发展壮大集体经
济，做大做强金丝黄菊产业，实
施好乡村建设行动，带领村民增
收致富。”

“报告明确，未来五年，许昌
要在增进民生福祉上达到新水
平。”市党代会代表、魏都区灞陵
街 道 党 工 委 书 记 王 智 捷 表 示 ，

“推动高质量发展的落脚点，在
于民生福祉。我们将牢牢坚持
以人民为中心的发展思想，聚焦
就业、教育、医疗、养老等群众普
遍关心的现实问题，用心、用情、
用力为群众解难事、办实事，让
人民群众有更多获得感、幸福感
和安全感。”

笃定前行，牢记使命担当

把宏伟蓝图变成现实，关键
在党。

“报告强调，要全面落实新
时代党的建设总要求，着力提高
管党治党能力和水平，确保许昌
现代化建设行稳致远。”市党代
会代表、中共魏都区委直属机关
工委书记郑蕾表示，“今年以来，
我们立足‘抓基础、抓规范、促融
合’的工作思路，着力改作风、破
难题、抓落实，一体化推进机关
党建和业务工作深度融合。下

一步，我们将把学习贯彻市八次
党代会精神作为重要政治任务，
紧紧围绕推动机关党建提质增
效，不断巩固和加强机关党支部
标准化、规范化建设，切实发挥
机关党委组织保障作用、机关党
支部战斗堡垒作用和党员先锋
模范作用，努力开创新时代机关
党建工作新局面。”

“党的作风建设没有终点。
当前正在开展的‘我为群众办实
事’实践活动，就是弘扬党的光
荣传统、优良作风的鲜活载体。”
市党代会代表、魏都区南关街道
办事处七一社区党委书记马静
是全国优秀党务工作者，对报告
就如何加强党的作风建设作出
的部署深表赞许，“从党员个体
角度而言，只有从自己做起，联
系 群 众 向 下 扎 根 ，为 群 众 解 难
题 、办 实 事 ，才 能 赢 得 群 众 认
可。”

市党代会代表、建安区五女
店镇党委书记张二峰表示，报告
提出要把抓好基层党建作为长
远 之 计 和 固 本 之 策 ，着 力 构 建

“纵向建体系、横向强功能、持续
抓覆盖、一切到支部”的工作格
局。“我们将切实提高基层党员
干部的政治素养和履职能力，进
一步增强基层党组织的组织优
势、组织功能和组织力量，着重
抓好基层党支部的分类管理，明
确一类争示范、二类促提升、三
类促转化，不断增强基层党组织
的凝聚力、战斗力和号召力。”

这是一个新的起点，这是一
次新的出发。代表们纷纷表示，
他们将认真学习领会并贯彻落
实好大会精神，立足本职岗位，
不忘初心、笃定前行，为努力实
现经济发展高质量、城乡建设高
水平、人民群众高素质，全面开
创许昌社会主义现代化建设新
局面努力奋斗。

锚定新目标 开启新征程

9 月 26 日 ，市 八 次 党 代 会 隆 重 开
幕。在党代会报告中，许昌今后一个时
期的发展目标、任务和思路清晰可见。
市党代会代表们分团讨论了报告，结合
各自工作实际谈感受、表决心、提建议，
展开热议。

报告提出要“解放思想 拉高标杆 奋
勇争先 更加出彩”，让人振奋，成了市党
代会代表们关注的焦点之一。

解放思想 大胆探索

何谓解放思想？就是给大脑松绑，
让党员干部敢于冲破禁锢、勇于大胆探
索，为干事创业注入改革创新的精气神、
增添开拓奋进的正能量。

“唯有进一步解放思想，才能抢占开
放发展的制高点。”市党代会代表、市商
务局党组书记郑璐在接受采访时说，今
后五年，许昌要以更开放的姿态，增强竞
争新优势，以思想的大解放推动优化营
商环境、深化对德合作、做大做强开放平

台，全力打造内陆开放新高地。
市党代会代表、市人社局农民工工

作科科长胡浩对人才工作高度关注。他
认为，报告提出深入实施“许昌英才计
划”，创设更具竞争力的人才政策，聚天
下英才而用之，足见市委对人才的高度
重视。

“当前，除了吸引人才外，还要完善
人才工作体系，解放思想，大胆破除人才
引进、培养、使用等方面的机制障碍，优
化人力资源结构，提升人才层次，进一步
加快许昌发展步伐。”胡浩说。

拉高标杆 奋发有为

“报告主题鲜明、内涵丰富、鼓舞人
心，既贯彻党中央、省委决策部署，又符
合许昌实际，可以说是今后一个时期许
昌高质量发展的纲领性文件。”市党代会
代表、襄城县汾陈镇党委书记郝刚强表
示，报告的主题和要求让人十分振奋，一
字一句说到了党员干部群众的心坎上。

“作为一名基层党代表，我要学习贯
彻这次党代会精神，从汾陈镇实际出发，
重点干好烟叶生产和美丽乡村建设两件
大事。”郝刚强说，目前，汾陈镇烟叶种植

面积达 1.5 万亩。下一步，该镇将继续拉
高标杆，结合当前的土地流转工作，力争
将烟叶种植面积扩大至 2 万亩，努力擦
亮烟叶生产这张“金名片”；同时，采取有
力措施，助力特色产业发展，全面推进乡
村振兴，努力打造更多乡村振兴亮点。

奋勇争先 开拓进取

“能够当选党代表、参加党代会，我感
到特别光荣！报告提出要奋勇争先，让我
深感振奋。下一步，我将以奋勇争先的姿
态投入工作。”市党代会代表、长葛市和尚
桥镇镇长马琳对记者说，和尚桥镇要紧紧
围绕许昌市委的决策部署，抓住新机遇，
披荆斩棘、勇开新局，为全镇人民群众的
幸福生活和美好明天努力奋斗。

市党代会代表、中共魏都区委直属
机关工委书记郑蕾认为，报告对过去五
年的工作成绩总结实事求是，对未来五
年的工作谋划站位高、目标明、措施实。

“尤其是‘解放思想 拉高标杆 奋勇争先
更加出彩’16 个字，立意高远。接下来，
我将进一步学深悟透会议精神，对照要
求、对标学习，奋勇争先、开拓进取，真正
把报告精神转化为推动工作的实用方法

和务实举措。”郑蕾说。

争先创优 更加出彩

市党代会代表、长葛市大周镇镇长
谷军岭认为：“作为一名基层党代表，我
将落实报告要求，精准发力，团结带领全
镇党员干部群众同心同德，以高度的政
治责任感和使命感，以‘逢第一必争、逢
冠军必夺’的争先意识，牢牢把握发展脉
搏，做强主导产业，优化城乡环境，增进
民生福祉，促进乡风文明，拿出更多实
招、硬招，努力让大周为中原更加出彩添
彩！”

“从 2011 年到 2021 年，是移民融入
的 10 年，也是我们新生活、新奋斗的起
点。”聆听报告后，市党代会代表，襄城县
库庄镇黄桥社区党支部书记、居委会主
任金明涛心情激动，对黄桥社区未来的
发展信心更足了。近年来，黄桥社区整
合各类资源，建设农家乐、智能温室大棚
等项目，不仅带来了经济效益，还安排了
100 余名移民就业。金明涛说：“接下来，
我们将以党代会精神为指引，投身工作
实际，奋勇争先、更加出彩，把黄桥社区
建设成为幸福美丽的移民新村。”

咬定目标 矢志前行
——“解放思想 拉高标杆 奋勇争先 更加出彩”引发市党代会代表热议

本报记者 王金伟

本报讯（记者 许廷合）“市
八次党代会报告提到，严格落实

‘双减’和‘五项管理’政策，注重
身体素质和心理健康教育，促进
学生全面发展、茁壮成长。”9 月
26 日，市党代会代表、市八一路
小学校长李玉亭表示，这为今后
五年的学校教育工作指明了方
向，更需“教育人”以创新思维推
动其落地见效。

李 玉 亭 认 为 ，“ 双 减 ”政 策
出台是顺民意、得民心之举，广

受 社 会 关 注 ，而 学 校 做 好“ 加
法 ”则 是 推 动 政 策 落 地 的 有 力
保 障 。 一 是 家 校 共 育 做“ 加
法 ”，统 一 教 育 理 念 ，让 家 长 成
为 学 校 教 育 的 有 力 帮 手 ；二 是
课 堂 教 学 做“ 加 法 ”，加 强 教 师
能 力 提 升 培 训 ，切 实 抓 好 课 堂
教 学 主 阵 地 ；三 是 课 程 建 设 做

“ 加 法 ”，加 强 学 科 间 互 通 互 融
教研，避免出现重复作业；四是
课后服务做“加法”，开展“5 加
2”模 式（每 周 5 天 ，每 天 至 少 2
小时）的课后延时服务，为学生
提 供 学 习 和 个 性 化 发 展 空 间 ，
真正实现学生减负、家长解忧，
让教育回归本真。

李玉亭：

落实“双减”
更需做好“加法”
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单 位

魏都区

建安区

市城乡一体化示范区

国家许昌经济技术开发区

东城区

当日拆除量

户数

282

208

0

68

10

面积（㎡）

82083

40385

0

2055

1290

累计拆除量

户数

12420

11701

2969

2933

6930

面积（㎡）

1249840

1182540

328422

301861

713438

当日巩固提升量

户数

34

42

0

58

64

面积（㎡）

3215

2784

0

4250

5440

累计巩固提升量

户数

306

592

672

718

652

面积（㎡）

22180

39941

57816

61217

56896

当日封存量

户数

0

0

0

0

6

面积（㎡）

0

0

0

0

2320

累计封存量

户数

1100

163

117

42

231

面积（㎡）

106709

15837

16763

3619

33249

本报讯（记者 武芳 通讯员
张亚丽）随着“三秋”时节的来
临，秋播小麦选用啥品种成为农
民朋友关注的话题。昨日，记者
从市农业农村局获悉，根据农业
生产实际，结合考察情况，经市
种子、农技、植保、科研育种等部
门农业专家会商讨论，我市秋播
小麦品种确定。

据了解，今年我市秋播小麦
主 推 品 种 为 ：百 农 207、郑 麦
1860、豫 农 186、许 麦 318、周 麦
36、囤麦 127；搭配品种为：许科
918、百 农 4199、中 麦 578、新 麦
26、洛 麦 26、滑 育 麦 1 号 、兆 丰
3188、郑 麦 618、豫 农 804、西 农
511、丰德存麦 1 号、丰德存麦 5
号、存麦 8 号、存麦 20 号、丰德存
麦 21 号、郑麦 379、商麦 8 号、西
高 9924、秋乐 168、泛麦 8 号、万
丰 269、伟隆 169、珍麦 3 号、郑麦
158、郑 麦 136、洛 麦 27、农 大
2011、鼎研 161、天民 198；示范品
种为：许麦 1706、许麦 1708、许研
5 号 、昌 麦 20、冠 麦 2 号 、西 农
235、百 农 307、富 麦 916、春 晓
158、平安 518、许农 1636、许研 9
号 、昌 麦 21、泛 育 麦 18、西 农
100、秋 乐 168、郑 麦 113、西 农
109；优质专用品种为：西农 511、
西农 979、西农 20、新麦 26、新麦

28、富 麦 916、万 丰 269、伟 隆
169、郑麦 1860、郑麦 7698、丰德
存麦 1 号、丰德存麦 5 号、存麦 8
号、丰德存麦 21 号、周麦 36、郑
麦 379、郑麦 158、郑麦 119、泛育
麦 17、新 麦 45、郑 麦 366、西 农
529、囤麦 257。

在 品 种 布 局 方 面 ，平 原 灌
区 ：早 茬 麦 以 百 农 207、郑 麦
1860、豫 农 186、许 麦 318、周 麦
36、囤麦 127 为主，搭配种植许科
918、百 农 4199、中 麦 578、新 麦
26、洛 麦 26、滑 育 麦 1 号 、郑 麦
618、豫农 804、西农 511、丰德存
麦 5 号、存麦 8 号、存麦 20 号、郑
麦 379、商麦 8 号、西高 9924、西
农 511、郑 麦 7698、西 农 979、伟
隆 169、万 丰 269、郑 麦 119 等 ；
中、晚茬麦以天民 198、鼎研 161、
西 农 529、囤 麦 257 为 主 。 山 岗
旱作区：早茬麦以百农 207、许科
1 号、新麦 26、新麦 28、洛麦 26 为
主，搭配种植周麦 36、许农 7 号、
囤麦 127、百农 4199 等；中、晚茬
麦以鼎研 161、囤麦 257为主。

市农业农村局相关负责人
建议，各地要因地制宜制定小麦
品种布局利用意见，引导群众大
力发展优质强筋小麦，积极推广
新品种、新技术，为明年我市夏
粮丰收打好基础。

我市秋播小麦品种确定

← 9月 26日，出席市八次党代会的代表，在会议间隙拿出手机通
过许昌报业传媒集团旗下“许昌时刻”微信号、抖音号、视频号浏览本
次党代会的最新消息。 本报记者 谭宜姝 摄

↑ 9月 26日，代表们出席市八次党代会第一次全体会议。
本报记者 崔雨梦 摄

9月 26日，代表们出席市八次党代会第一次全体会议。 本报记者 崔雨梦 摄

党代表心声党代会焦点


